

# Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

---

Montag, 23. März 2020

## Gottes Licht

Als Kind hatte ich nachts oft Angst in meinem dunklen Zimmer. Deshalb haben mir meine Eltern ein Steckdosenlicht gekauft, welches nachts einen zarten Lichtschein in mein Zimmer gab. Damit war meine nächtliche Angst wie weggeblasen, weil ich im schwachen Lichtschein alles erkennen konnte.

Tatsächlich verunsichert es uns, wenn wir nichts sehen können. Wir werden dann ängstlich und tasten uns nur vorsichtig voran.

Auch im übertragenem Sinne wird es manchmal dunkel in unserem Leben. Dann, wenn wir nicht sehen wohin uns unser Lebensweg führt und wir unsicher sind, welche Schritte wir im Leben getrost gehen können und sollen.

Jesus sagt uns nun im Johannesevangelium:

*Ich bin das Licht der Welt. Wer mir nachfolgt, der wird nicht wandeln in der Finsternis, sondern wird das Licht des Lebens haben. (Joh 8.12)*



## Fürbitte

Herr Jesus Christus, lass immer aufs Neue dein göttliches Licht in unsere Welt hineinscheinen und führe uns mit deinem Licht sicher durchs Leben.

Bleiben Sie behütet!